

Rotary



# 週報 第28号

二本松  
あだたらロータリークラブ

通算／第1167回 平成30年3月29日 会場／二本松商工会議所

ロータリー：  
変化をもたらす

2017-2018年度 国際ロータリーのテーマ

会長 佐藤壮一郎  
会長エレクト 渡辺 正弘副会長 平塚與志一  
幹事 安部 敏弘

クラブ会報 宮戸 光英

## 会長あいさつ

会長 佐藤 壮一郎



東日本大震災から7年が経ちましたが、復興は進んでいるとは言え東電の廃炉は進まづまだ安心出来る環境ではありません。いつまた震災が起きるかも知れません。災害が起きた時、電気も電話も使えない状況になったことは記憶にあると思います。倒壊した家屋の下敷きになったとき、電話網が生きていれば、手元のスマホで助けを呼べるのに、基地局が壊れ使えない状況に陥ってしまいます。助かる命も助からない。そこで、スマホの端末同士で情報を直接やり取りさせる技術を用いて、携帯電話網の復旧を待たずにより単純なネットワークをそ

の場で構築する試みが始まっています。スマホ内蔵の無線LANとブルートゥースで端末同士をつなげ、メッセージをバケツリレーのように伝えていく「スマホdeリレー」と言う仕組みだそうです。必要なのはスマホだけ。

既存の電話網とは関係なく使える利点があります。アドホック通信と呼ばれる技術です。アプリをスマホに入れておくだけですが、アプリを使いやくするため開発を急いでいるそうです。これは、被災者だけでなく救助隊員や医師や看護婦さん達も、状況判断するためにも有効だと思います。一日も早く実用化されることを望みます。

## 本日のプログラム

### 3・4月のプログラム

- 第1167回例会：3月29日(木)／会員スピーチ会員 大坪清悟会員
- 第1168回例会：4月5日(木)／会員スピーチ
- 第1169回例会：4月12日(木)／ガバナー補佐訪問
- 第1170回例会：4月19日(木)／会員スピーチ
- 第1171回例会：4月26日(木)／夜間移動例会・観桜会

## 会員スピーチ 大坪清悟会員

### 幹事報告

- 県北第一分区(ホストクラブ:福島西RC)  
インターナショナルミーティング開催  
 ◆4月7日(土) 開会9:00  
 閉会15:00  
 懇親会15:30  
 ◆メイン会場:街なか広場(福島市大町)

- 国際ロータリークラブ会長  
イアンH・Sライズリ

- 国際ロータリー 2530 地区ガバナー  
鈴木 邦典(白河RC)

- 県北第一分区ガバナー補佐  
渡辺 浩子(福島21RC)

**四つのテスト**  
言行はこれに照らしてから  
一、眞実かどうか  
二、みんなに公平か  
三、好意と友情を深めるか  
四、みんなの為になるかどうか

創立 1993.6.30  
承認 1993.9.10  
認証状伝達式 1993.11.8  
地区番号 2530  
クラブ番号 29750  
例会日 毎週木曜日(12:30~13:30)

例会場 二本松商工会議所  
事務局 〒964-8577  
福島県二本松市本町 1-60-1  
二本松商工会議所  
Tel0243-23-3211  
Fax0243-23-6677

## 会員スピーチ

### 大坪清悟 会員



先日の『新会員オリエンテーション』に参加させて頂きました。全部で120名くらい出席されておりました。

ロータリーの活動や取組みなどの話を聞いて、いろいろ話がありましたが、小さいことは少しづつ覚えていかなければならないにしても、まず自分に出来ることは『例会に参加する』だと思いました。

### 会員スピーチ

『最近の出来事』について、佐賀県で民家に自衛隊のヘリが落ちた事故がありました、これが2月5日です、これが実家の近くだったので、気になってニュースをみておりました。

そこで感じたのは、2月5日に墜落して、防衛大臣が謝罪に行ったのが、2月11日です、1週間も経ってからというのは、民間では中々考えられないことだなと思いました。

本当の原因が分からないと、また同じようなことが起きるではないかと思います。

次に、ロータリークラブに入会して、約7ヶ月経ちましたし、『四つのテスト』と『ロータリーの目的』は仕事をするうえでも、役に立つと思いました。

ちょうど、自社の太陽光発電所を増やそうかどうか迷っている時に、この『四つのテスト』に照らし合わせたてみました

色々と課題はありますが、これは『社会のためになるかどうか』利害というもにとらわれずして、素直に考えた場合に、『自社発電所を造ろう』と判断しました、今後も事業を行いうえでの判断する基準にしたいと思います。

『ロータリーの目的』の第2に、『業務を通じて社会に奉仕する』とありますが、これは事業を継続し続けることかなと思いました。言い換えると『本業そのもの』と思います、本業を全うすることで『業務を通じて社会に貢献することにもつながる。

しかし、逆もあると思います、本業を遂行するにあたっていろいろな社会的影響があるかと思いますが、悪い影響もあるかと思います、悪い影響を及ぼさないことも、社会に貢献することになるのかなと思います。  
**仕事上の情報について**

2019年(来年)で太陽光を設置して10年になる方は、余剰電力の買取について、電力会社の買取義務がなくなりますのでご注意下さい。

### ニコニコ BOX

にこにこ BOX 委員長 菊地 久子

会長：佐藤壮一郎、幹事：安部敏弘、安瀬昌司会員、斎藤敏夫会員、善方邦雄会員、  
平塚與志一會員、本多勝也會員、  
米山記念寄付者：菅野守芳会員  
財団寄付者：佐藤壮一郎会員

\*皆様の善意に感謝致します。ありがとうございました。

出席委員会 委員長 石澤 崇

会員数	本日出席	出席率	メイクアップ	修正率
35名	19名	54%	13名	91%

### ニコニコ BOX

目標額 ..... 500,000円  
小計 ..... 10,000円  
累計 ..... 361,000円